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Résumé:

Cette recherche vise a découvrir I’espace de la poésie dans le poeme algérien
contemporain du d’iwan «maraya alma» du poéte Abdul Hamid shekel la
recherche a été divisée en deux chapitres précédant par une introduction qui
aborde le développement de la poésie algérienne tout en illustrant par les poetes
les plus importants et comment les poétes étudient la poésie algérienne et en
particulier la poésie contemporaine.

Dans le premier chapitre j’ai concentré sur des concepts de la poésie et ces
origines a partir des études occidentales et arabes anciennes et modernes que les
critiques exposent.

J’ai traité dans le deuxiéme chapitre & travers 1’étude de deux poémes iptibalat i
arjaa pona et mazamir les plus importantes dimensions spatiales et sémantiques.
Enfin, j’ai termin€ la recherche par une conclusion.

Summary:

This research aims to reveal the poetry of the place in the contemporary Algerian
poem from the book "Mirrors of Water" by the poet Abdelhamid Shakil, and |1
divided my research into two chapters preceded by an introduction in which |
took a look at the development of Algerian poetry and mentioned the most
important poets and how Algerian poets tackled the poetry of the place in their
poems, Of them contemporary.

The first chapter dealt with the concepts of poeticism and its origins through the
criticisms of Western and Arab studies, both ancient and modern. The second
chapter deals with the relationship of poeticism to the place through the study of
two poems: "Apologies for the Puna and the Psalms."



